

## Resolution vom 25. September 2021 gefasst an der GV der Allianz Zweitwohnungen Schweiz

Wir sind bestürzt über den Beschluss des Ständerates, den Eigenmietwert für die Zweitwohnungen beizubehalten und die bisher zulässigen Abzüge künftig zu untersagen.

Zweitwohnungseigentümer sind verantwortlich für 10% der Tourismus-Wirtschaft der Schweiz und generieren in den Destinationen über 11 Milliarden Wertschöpfung. Es ist deshalb auch im Interesse der Bergkantone und ihres Gewerbes, dass diese weiterhin in ihre Feriendomizile investieren und vor Ort konsumieren. Gerade in den letzten Monaten sollten sich die Tourismuskantone dessen bewusst geworden sein.

Wir rufen die zuständigen politischen Instanzen auf, auf diesen Beschluss zurückzukommen. Die Allianz wird sich mit allen Mitteln gegen die Benachteiligung bei der Besteuerung des Eigenmietwertes wehren.

Bern, 25. September 2021

Allianz Zweitwohnungen Schweiz

Heinrich Summermatter  
Präsident  
Tel. 079 792 95 91

Robert Bucher  
Sekretär

E-Mail: [info@allianz-zweitwohnungen.ch](mailto:info@allianz-zweitwohnungen.ch)